

CHUTANDO

Y CON EL MAZO DANDO

❁ Frente al resultado, casi diríamos tradicional, con que terminó de nuevo en Palamós el encuentro del domingo, uno ya no sabe que cosa es más molesta, si perder siempre, como hace el Guixols frente a su rival, o no poder ganar, como ocurre al Palamós, más que por la mínima.

❁ No obstante, preferimos resueltamente lo segundo a lo primero. Y ello porque, entre las razones de peso fuerte cual puede serlo la sinceridad que siempre nos obliga, poseemos a Dios gracias, aquel sentido de ponderación y de respeto que muchos siguen desconociendo todavía. Y cuando llegados a cierta edad y con el bigote ya crecido, no se es, pese a todo, persona normal y juiciosa, entonces es ya para renunciar a que ni incluso pueda la vejez con el milagro de esta clase de viruelas.

¿Verdad, amigo Martín, que nuestra única preocupación fué la de ver que el pobre ya no tenía remedio?

❁ De todos modos es muy difícil averiguar cual fué el equipo que en Palamós compareció el domingo. Puesto que además del lote forastero que los guixolenses probaron en sus filas, cambiaron incluso los colores azulgrana por una camiseta blanca, tan angelical, tan angelical, que esta vez no les faltó ni el detalle de un angelito negro.

❁ He ahí varias opiniones:

Van blancos para que vayan frescos,

Van blancos, cual corresponde a una selección.

Van blancos, por si pierden.

❁ Uno del público: — Ahora el Palamós tiene tres categorías de socios: Los de tipo único, los acomodados y los bronqueados.

Pero nosotros continuamos entendiéndolo que solo tiene dos: Los acomodados y los bronqueados de tipo único.

❁ Otro del público: — Vaqué tiene las piernas como Bravo.

— Menos mal si solo tiene las piernas, le objetan en voz alta.

Otro: — Noble nos va a resultar una mesita de noche. Y aquí nadie objeta nada.

❁ Y por último, sepan que arbitró Satorre. Satorre y punto final.

CHUT

SAN FELIU DE GUIXOLS

26 de Agosto de 1948

Con un 2-1 favorable al Palamós, terminó un partido sin otro interés que el de calibrar las posibilidades de sus debutantes

Burlando la calma estival que siempre con razón el calor impone, fuimos el domingo a Palamós a jugar uno de aquellos ya clásicos amistosos que hoy se ven obligados a concertar los clubs en plena canícula, puesto que el descanso veraniego no existe en fútbol por coincidir precisamente con los días en que la fiebre de los fichajes alcanza el colmo de los mayores delirios.

El Guixols se trasladó a Palamós con cinco novedades en sus filas, mientras su contrincante organizó las suyas a base de ciertos elementos igualmente de nuevo cuño. He ahí pues el interés que despertó en ambas aficiones la fijación de tal encuentro, al igual como va a resultar con la devolución de tal visita, fijada para el primer domingo de septiembre.

El Guixols forma a: Galcerán, Colomer, Sesma, Ventura, Busquets, López, Berzosa, Xan, Martínez, Güell y Torres.

El Palamós alineó a: González Ros, Buch, Vaqué I, Rosalench, Massa, Jante, Abella, Segura, Amorós y Vaqué II.

A los 10 minutos del primer tiempo, consigue el Palamós su primer tanto por mediación de su interior derecho, aprovechando cierta circunstancia, no muy clara, que le brindó Segura.

Reacciona el equipo blanco, creando varias situaciones de peligro ante la meta palamosense, con poca fortuna en los remates, especialmente en la última de ellas, que solo la misma confusión de jugadores puede salvar un gol casi seguro.

En los siguientes 10 minutos el Palamós presiona fuertemente, sin consecuencias, destacándose un chut muy fuerte de Güell que para González con gran apuro.

Y todavía antes del descanso, vuelve el Guixols a la ofensiva, pero sin que tampoco el marcador acuse la menor efectividad en esta nueva acometida.

En el segundo tiempo, Sala sustituye a Ventura, permutando luego con López y cambiándose al igual los dos interiores. Los primeros momentos son de juego

y dominio alterno, anulando en breve, el poco acierto una mayor presión blanca, en la que destaca por su mérito y vistosidad un centro magnífico de Berzosa que Martínez, muy colocado, remata casi de bolea, saliendo el balón fuera por escasa diferencia.

A los 20 minutos y aprovechando una indecisión de nuestra defensa, consigue el Palamós por mediación de su mismo delantero su segundo y último tanto.

Y a los 3 minutos, es Martínez quien consigue el del honor, al burlar a González que muy inoportunamente abandonó su marco para correr tras la pelota.

Momentos de notable desaliendo en las filas gualdinegras, que los guixolenses tampoco saben aprovechar. Mientras que en los 10 minutos finales del partido vuelve el Palamós a la carga, pero sin lograr tampoco, como antes su rival, la menor consecuencia.

Frente a la igualdad con que ambos equipos probaron a sus posibles novedades, cabe reconocer que el conjunto palamosense combinó mucho más, dando la impresión de mayor entendimiento en su conjunto.

La única y verdadera novedad que como a tal brilló en sus filas fué la de su extremo zurdo Vaqué tanto por su movilidad, como por la potencia de su disparo. El veterano Rosalench, no pudo ya con su cuerpo a partir del descanso. Bien, pese a todo, González, que hizo cuanto pudo para ganarse el puesto. Ros, valiéndose de su corpulencia mejor que de su seguridad y despeje. Amorós y Segura, como siempre, aunque al primero lo preferimos en la media. Y bien, por su movilidad y soltura, el ala derecha de su ataque.

Del Guixols, regular Galcerán en el primer tiempo, para acabar siendo el de siempre en el segundo. Bien Colomer y más impreciso Sesma. Ventura no convenció y mucho menos Sala, su suplente Berzosa fué, de entre los cinco debutantes el que se llevó los mayores elogios, seguido de Martínez que a pesar de su conocimiento de juego y de su valentía, no

(Termina en la pag. 4)